

Neues aus der Welt der Tiere

Interessantes, Spannendes und Rührendes rund um unsere Liebsten



Geschenkidee zu Weihnachten

Milch für Orang-Utan-Babys

Die Tierschutzorganisation BOS hat es sich zur Aufgabe gemacht, die letzten Orang-Utans vor dem Aussterben zu bewahren. In zwei Rettungszentren auf der Insel Borneo werden verletzte und verwaiste Menschenaffen gepflegt, meist sind es noch Babys. In einem speziellen Waldkindergarten und in der Waldschule werden sie auf ihr Leben in Freiheit vorbereitet. Diese Aufgabe würden normalerweise die Orang-Utan-Mütter übernehmen, mit denen die Jungtiere acht Jahre lang zusammenbleiben. Wer die Arbeit der Tierschützer unterstützen möchte, findet im BOS-Spendenkaufhaus unter www.orangutan.de/spendenkaufhaus viele tolle Ideen.

Wie wäre es zum Beispiel mit Milch für die Orang-Utan-Babys? Für 11 Euro kann ein Affenkind mit Milch versorgt werden. Die Milchspende ist ein tolles Geschenk – nicht nur zu Weihnachten.

KURZ & KNAPP

+++ **Film-Tipp:** Am 20. Oktober startet „Lyle – Mein Freund, das Krokodil“ im Kino. Darin stellt ein singendes (animiertes) Krokodil das Leben einer Familie auf den Kopf. +++ **Stadtbewohner:** Das Projekt „Spurensuche Gartenschläfer“ zeigt, wie wichtig die Stadt als Lebensraum für diese stark gefährdete Art ist. Hier findet der kleine Verwandte des Siebenschläfers passende Lebensbedingungen. +++ **Ausgestorbene Seekuh:** Laut Forschern gibt es keine Dugongs mehr in China. +++